



# 少年少女わたしの作品

外来種は、ペットや観賞の目的で連れてこられたり、牧草や野菜などの農作物についていたり、家畜や食用として持ち込まれたり、外国からの荷物にまぎれ込んでしまったりして、やってきます。

WWFジャパンのウェブサイトでは、もともとそこに生息していた動植物を、食べてしまふ外来種は、悪者のように言われています。

私は、アメリカザリガニと、アカミミガメが、特定外来種に指定されただと言うことを知りました。

外来種について考えること

伏見区・京都聖母学院小5年

石田 未来

私は、外來種が悪いのではなく、人間の方が悪いと思います。なぜなら、人間の経済活動や不注意などのせいで、外來種は持ち込まれていてるからです。

日本には固有種がたくさんいます。それらを守るために、外來種を持ち込まないというルールがあることをきちんと伝え、みんなで守ることが大切です。

なことをしてくれていたのか」と、知りました。あかちゃんのお世話をするのはとても大変でした。

しかし、こんなに大変な思いをしていたとしても、ぼくのあかちゃんの時の記憶は何一つ思い出すことが出来ません。しかし、お母さんにはとても感謝しています。

あかちゃんの時、大変だったと思いませんが、8才になった今のぼくの世話も大変だと思います。お弁当作りや、そうじ、勉強を見るなどのことをしてもらっています。やっぱり、むねが感謝でいっぱいです。

お手玉をしたわたしもはじめてだったので、はじめてなのにうれしかった

栗東市・葉山東小5年 今村 聰太

五年  
今村 聰太

宇治市・御藏山小6年 橋渡 勘太

六年  
橋渡 勘太

伏見区・桃山中2年 伊藤 亜美

中二  
伊藤 亜美

伏見区・伏見板橋小1年  
水堂 陽菜

お手玉

# 山河

# 天の川月船

# 紅花

西京区・桂徳小1年 有川 たく

北区・京教大付京都小3年  
西村 悠利

舞鶴市・新舞鶴小4年 中原 希依

北区・終野小3年

# そとありかわた

# 星出たが

# のは色な

2だんベッドがとどきました。  
ぼくは上で、お兄ちゃんは下でね  
いもうとが、ときどきお兄ちゃんの下でねます。  
3だんベッドみたいで、うれしいです。

3人で  
雲井 大遙

北区・終野小3年

京大博士

パズル 答え

作品募集 小・中学生の作文・詩(いづれも400字詰め原稿用紙1枚以内)および習字(半紙)で、自分の作品に限ります(作品には郵便番号、住所、氏名、電話番号、学校名、学年を書いたメモをノリづけして、〒604-8577 京都新聞社文化部「少年少女わたしの作品」係へ添削することができます)(作品は返却しません)採用分には図書カードを贈ります。

## 編集部から

京都新聞ジュニアタイムズへの感想をお待ちしています。「こんな記事が読みたい」というご希望もあれば送ってください。メールアドレスはkouryu-s@mb.kyoto-np.co.jpです。

## じゃんけんパズル

